



## Séance plénière de la Commission synodale biblique et théologique

[gallery]

Le 8 novembre 2012, à la salle de conférences du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou s'est déroulée la séance plénière de la Commission synodale biblique et théologique, sous la présidence du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président de la Commission.

Ont participé à cette réunion : l'archevêque Eugène de Vereïa, président du Comité pédagogique de l'Église orthodoxe russe et recteur des écoles de théologie de Moscou, l'évêque Ambroise de Gatchina, recteur de l'Académie de théologie de Saint-Pétersbourg, les autres membres de la Commission ainsi que les vices-présidents du DREE, l'higoumène Philarète (Boulekov) et l'archiprêtre Nicolas Balachov.

Il s'agissait d'examiner le projet de document « La position du Patriarcat de Moscou sur la question de la Primauté dans l'Église universelle », élaboré par le secrétariat de la Commission et porté à sa discussion suivant un décret du Saint Synode du 27 mars 2007.

Le document a été adopté par la Commission après correction, afin d'être présenté à la ratification du Saint Synode une fois terminé le travail de rédaction.